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９月定例会では、10人の議員が一般質問を行いました。
たまむら道の駅（仮称）の進捗状況を初め、高齢化社会における
今後の国民健康保険・介護保険対策など、さまざまな観点から
町の考えをただしました。

◎＝記事掲載あり　　○＝記事掲載なし

そこが聞きたい一般質問進
捗
状
況

や
今
後
の

予
定
は
？

　筑井あけみ 議員…P.13
◎定住促進まちづくり事業について

◎産業振興を促進する土地利用事業について

○利根川新橋建設について

　石内國雄 議員…P.14

◎地域包括ケアシステムの構築を問う

◎南北幹線（藤岡大胡線）の整備計画を問う

　宇津木治宣 議員…P.14
◎東毛広域幹線道路開通に伴う当町の諸課題に
ついて

◎介護保険制度の改正に伴う施策について

　原　秀夫 議員…P.15
◎第５次玉村町総合計画から「防犯体制の充実」に
ついて

◎第５次玉村町総合計画から「住民自治のまちづくり」
について

　町田宗宏 議員…P.16
◎なぜ、危険な通学路を放置しておくのか

○町と町内医療機関との間で災害時における協力
協定を締結せよ

○広島市における土砂災害に対する広島市の対処の
教訓を町の災害対処に生かせ

　笠原則孝 議員…P.10
◎国民健康保険の収支状況及び今後の保険税の
値上げについて問う

◎東毛広域幹線道路（国道354号バイパス）の
アクセス道の整備計画について問う

◎農業用水路の管理、見回りについて問う

　島田榮一 議員…P.10
◎超高齢化社会への対応について

◎ＪＡしばね支店の跡地利用はどうする

◎たまむら道の駅（仮称）の進捗状況を問う

　渡辺俊彦 議員…P.11
◎たまむら道の駅（仮称）周辺の交通安全対策について
町の考え方を伺う

◎たまむら道の駅（仮称）の利用者の利便性向上の
ための対策や地域整備について、町の考えを伺う

◎ことしの大雪時の教訓を踏まえ、災害発生時の町の
備えと対応について伺う

　斉藤嘉和 議員…P.12
◎介護保険料の改定と介護保険制度の見直しについて

○たまむら道の駅（仮称）の進捗状況について

　三友美惠子 議員…P.12
◎平成26年度施政方針における施策の進捗状況
について


